

ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE LA COMISIÓN ACADÉMICA DEL PROGRAMA DE DOCTORADO “BIOMARCADORES DE SALUD Y ESTADOS PATOLÓGICOS” CELEBRADA EL DÍA 18 DE NOVIEMBRE DE 2014

Con fecha 18 de Noviembre de 2014 a las 16.30 horas se celebra en Cáceres (Facultad de Veterinaria) la Sesión Ordinaria de la Comisión Académica del Programa de Doctorado “Biomarcadores de Salud y Estados Patológicos” para tratar los siguientes puntos del orden del día:

1. Informe del Presidente de la Comisión Académica
2. Admisión de alumnos de doctorado para el curso 2014/15
3. Planificación de Actividades Formativas
4. Ruegos y preguntas

Punto 1. El presidente de la Comisión, Dr. Carlos Gutiérrez Merino, informa al resto de los miembros de la Comisión Académica de los Alumnos pre-inscritos/solicitud de admisión en el Programa de Doctorado para el curso académico 2014/15, y de los criterios tanto administrativos como académicos que se necesitan para ser admitidos según la memoria verificada del Programa y, en su caso, seleccionados para participar como alumnos del mismo. Se informa de los alumnos que cumplen dichos requisitos. Así mismo, el Presidente de la Comisión informa al resto de los miembros de la Comisión Académica de la necesidad de conocer por parte de todos los tutores, directores y alumnos la necesidad de desarrollar un mínimo de Actividades Académicas en cada curso de doctorado, que deberán ser desarrolladas por los alumnos, validadas por tutores/directores y cumplimentadas en la web RAPI para finalmente obtener la calificación favorable de APTO por los alumnos en cada curso académico. Ruega se dé máxima difusión a este aspecto desde el comienzo del curso.

Punto 2. Una vez evaluadas las solicitudes, se procede a la aceptación (por unanimidad) de todos los alumnos que cumplen los requisitos académicos y administrativos para el curso académico 2014/15.

Punto 3. Se decide elaborar un documento y una presentación informativos que será remitida por correo electrónico y presentada, respectivamente, a todos los profesores y alumnos del programa, haciendo especial hincapié en la asistencia particularmente a directores/tutores y alumnos del curso 2014/15. En dicho documento y presentación se informa de las Actividades de Seguimiento reseñado en la memoria verificada del Programa de Doctorado.

Punto 4. Ruegos y Preguntas. Ante el gran número de actuaciones y acuerdos que se prevé tenga que tomar la Comisión Académica a lo largo del curso académico, se plantea por parte de todos los miembros de la misma la posibilidad de llevar a cabo Reuniones Telemáticas, cuyos acuerdos sean refrendados en las posteriores Reuniones Ordinarias de la Comisión Académica.

Se ACUERDA por UNANIMIDAD de los miembros la propuesta anterior.

Sin otros temas que tratar se da por finalizada la reunión.

En Cáceres a 18 de Noviembre de 2014



Fdo. Eduardo Ortega Rincón

Secretario de la Comisión Académica



VºBº Carlos Gutiérrez Merino

Presidente de la Comisión Académica

ASISTEN:

Además del Presidente y el Secretario, los VOCALES de la Comisión:

- María Elena García Martín
- Ginés María Salido Ruiz
- Virginio Enrique García Martínez